



## **Opel Astra G 2,0 Diesel Motor**

### **Kilometeranzeige zeigt keine Zahlen**

Bei Astra G-Modellen mit 2,0 Liter Diesel Motor kann es zu einer Fehlfunktion der Kilometeranzeige kommen, bei der die Geschwindigkeitsanzeige und der Tageskilometerzähler korrekt arbeiten, aber der Gesamtkilometerstand nicht mehr bzw. nur noch Striche angezeigt werden.

In diesem Fall liegt die Ursache oft nicht an der Instrumenteneinheit und ein Austausch braucht somit nicht vorgenommen zu werden.

Folgende Reihenfolge sollte eingehalten werden:

1. Zündung ausschalten
2. Sicherung F22 entnehmen und mindestens fünf Minuten warten
3. Sicherung wieder einstecken und Zündung einschalten

Nach kurzem Blinken der Anzeige erscheinen wieder die Zahlen des Kilometerstands.